[bookmark: __DdeLink__24_1723722419]	Chaque substrat possède un pouvoir méthanogène différent représentant la quantité de méthane qu'il peut produire. On peut le quantifier grâce au test BMP. Cette méthode facile et rapide est utilisée dans la plupart des laboratoires. Il existe une méthode complémentaire, le chemostat, plus onéreuse mais plus représentative de la réalité. Le BMP fonctionne en mode batch alors que le chemostat est un modèle dynamique. 
	Each substrate has a proper methanogenic power representing the amount of methane it can produce. It can be quantified by means of a Biochemical Methane Potential (BMP) test. This easy and fast method is used in most laboratories. Chemostat is a complementary method to the BMP test which is more expensive, but more representative of the actual process. The BMP operates in batch mode while the anaerobic digester is a dynamic model.
